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つい先日，新たな年を迎えたと思っていたのですが，瞬く間に２ヵ月が過

ぎようとしています。 

さて，過日２月１０日（金）は，大雪の降るなか，本年度最後となる授業

参観に御出席いただきまして，ありがとうございました。子供たちは１年間

の成長の成果を発表しようと取り組んで来ましたので，保護者の方々に見て

いただけて本当によかったです。当日は授業参観のみの実施で，年度まとめの

学年部会は資料配付により対応させていただきましたが，今年度，１年間ご苦労いただきました各学年

部会役員の皆様には，お礼申し上げます。ありがとうございました。 

また，２４日（金）には，「６年生を送る会」を開催しました。「６年生を

送る会」は，朝賀新児童会長を中心とする児童会新執行部のリーダーシップ

のもとで，感謝の思いが一杯詰まったあたたかい会となりました。特に各学

年から６年生への感謝を伝える出し物や６年生からの出し物は，子供たちの

アイデアにあふれた素晴らしい内容で，児童一人一人の活躍する姿を見るこ

とができました。新児童会そして５年生を中心とする在校生が，６年生から

のバトンをしっかり引き継ぎ，大きな成果を残すことができました。今後が 

ますます楽しみです。 

そして，６年生は，いよいよ小学校の課程を修了する「卒業式」まで残すところ，わずかな日々となり

ました。巣立ちを前にして，日に日に別れの淋しさがこみ上げてきますが，６年間の総まとめとして有終

の美を飾って卒業できるように，後輩に向けて良き先輩としての責任と自覚を持って，残された一日一

日を大切に過ごしてほしいと願っています。 

 

 

 

 

2 月 6 日（月）に，学校入り口に関する改善の要望書を提出させていただきました。当日は，御多用

にも関わらず，衆議院議員の堀内詔子先生及び県議会議員の杉山肇先生を来賓にお迎えし，谷村第二小

学校入り口看板設置，国道路面への減速表示の施工等の現地視察を，三吉協働のまちづくり推進会の皆

様の運営により，実施させていただくことができました。現地視察には，国土交通省及び都留市役所の

方々にお越しいただき，現状と課題ならびに改善案について，お

話を聞いていただくことができました。 

地域の皆様の日頃からのあたたかい御支援を実感した現地視察

会となりました。今後とも，谷村第二小学校の児童のため，保護

者のため，地域の皆様と力を合わせて取り組んで参りたいと思い

ます。関係者の皆様，本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

保護者への感謝を伝える手紙 

自分の成長を振り返る発表 

現地視察で丁寧に説明を聞いていただきました 



：：：：：：：：：：：：：：：：：：： 学校の様子より ：：：：：：：：：：：：：：：：： 
☆第２回児童総会（２月 17日 谷村第二小をさらによい学校にするために…） 

 

 

☆６年生を送る会（２月 24日 「未来への道をきり開け ～最高の笑顔を届けよう～」） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

どの発表も素晴らしく，一人一

人の子供が輝いていました。これ

まで谷二小を牽引してくれた 6

年生への感謝の気持ちが会場中に

広がりました。 

2年生 わたしたちのヒーロー6年生  １年生 ありがとう大すき 6年生 ３年生 ３年生から～ありがとう～ 

４年生 ６年生へのエール ５年生 ６年生へのプレゼントを探して ６年生 シンデレラとヤニデレラ 

６
年
生
に
プ
レ
ゼ
ン
ト 

亀澤児童会長の話 各学年からの積極的な意見提出 委員会の取組も肯定的評価 


